



Aaron JONES

TAILLE
2.06 m

POIDS
104 Kg

AGE
26/07/1993 (25 ans)

MAIN
Droitier

NATIONALITÉ
 Usa

STATUT
Extra-communautaire

POSTE
4/5 - Power Forward / Center

PAYS / ÉQUIPE ACTUEL
Finlande / Salon Vilpas Vikings (2017/2018)

CHAMPIONNAT
Korisliiga

RÉSUMÉ FRANÇAIS

Formé à The University of Mississippi entre 2011 et 2015. Non drafté à la fin de son parcours scolaire, il compilait 3,1 points, 2,5 rebonds et 0,8 contre en 13 minutes sur 23 matchs lors de son année Senior en 2014/15 où il était le coéquipier du Choletais M.J. Rhett.

Vu en deuxième division allemande en 2015/16 pour son premier contrat pro (11,5 points, 7,2 rebonds et 1 passe pour 12,9 d'évaluation en 29 minutes sur 29 matchs avec Rhein Stars Koeln).

Passé par la Bulgarie la saison suivante où il a joué dans le championnat national bulgare (12,5 points, 7,7 rebonds, 1,3 passes, 1,8 interception, 1,5 contre) mais également en Balkan League (13,1 points, 6,2 rebonds, 1,7 interception, 1,2 contre). Dans le Top 10 aux Rebonds (9eme), Interceptions (8eme) et aux Contres (2eme) en championnat et également Top contreur de la Balkan League. Vainqueur de la Coupe de Bulgarie 2017 et de la Balkan League 2017 tout en étant sélectionné pour le All Star Game Bulgare.

Vu ensuite en République Dominicaine pour ses travaux d'été (11,5 points, 8,5 rebonds et 1,8 passe pour 16,9 d'évaluation en 30 minutes). Troisième rebondeur et deuxième contreur de la LNB dominicaine.

Retour en Europe pour la saison 2017/18. Élément des Salon Vilpas Vikings, Aaron Jones a changé de dimension en Finlande et marche littéralement sur la première division finlandaise. Auteur de 15 points à 70 (!) de réussite à 2 points, 11 rebonds, 2,3 passes et 2 contres pour 26 (!) d'évaluation il est tout simplement LE meilleur joueur de la Korisliiga. Et tout cela au sein de l'équipe leader du championnat et finaliste des playoffs. Meilleur rebondeur et contreur de la première division finlandaise. Un incroyable record à 58 (!) d'évaluation le 15 novembre dernier avec ses 33 points, 23 rebonds et 4 contres en 42 minutes. Joueur possédant des mains en or, très bon rebondeur et contreur.

RÉSUMÉ ENGLISH

Trained at The University of Mississippi between 2011 and 2015. Not drafted at the end of his school career, he scored 3.1 points, 2.5 rebounds and 0.8 block in 13 minutes out of 23 games in his 2014 Senior year. / 15 where he was the teammate of ex Cholet player MJ Rhett.

Seen in the German second division in 2015/16 for his first pro contract (11.5 points, 7.2 rebounds and 1 assist for 12.9 Ranking in 29 minutes on 29 games with Rhein Stars Koeln).

Passed by Bulgaria the following season where he played in the Bulgarian national championship (12.5 points, 7.7 rebounds, 1.3 assist, 1.8 interception, 1.5 block) but also in the Balkan League (13, 1 point, 6.2 rebounds, 1.7 interception, 1.2 block). In the Top 10 at Rebonds (9th), Interceptions (8th) and Block (2nd) in the league and also Top blocker of the Balkan League. Winner of the Bulgarian Cup 2017 and the Balkan League 2017 while being selected for the Bulgarian All Star Game.

Seen then in the Dominican Republic for its summer work (11.5 points, 8.5 rebounds and 1.8 assist for 16.9 evaluation in 30 minutes). Third rebounder and second blocker of the Dominican LNB.

Back in Europe for the 2017/18 season. Part of the Vilpas Vikings Show, Aaron Jones has changed his size in Finland and is literally on the Finnish first division. Author of 15 points to 70 (!) Of success at 2 points, 11 rebounds, 2.3 assists and 2 blocks for 26 (!) ranking, he is simply THE best player of the Korisliiga. And all this within the leading team of the championship and finales's playoffs. Best rebounder and blocker of the Finnish first division. An incredible record at 58 (!) ranking on November 15th with 33 points, 23 rebounds and 4 blocks in 42 minutes. Player with gold hands, very good rebounder and blocker.

CONTACT AGENCY

Nom

Power To Win Sports

Email jblackburn@powertowinsports.com

Site web <https://www.powertowinsports.com/>

CARRIÈRE

SAISON	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2018/2019	Israël / Maccabi Rehovot	National League
2018	Chine / Lhasa Jingtou	NBL
2017/2018	Finlande / Salon Vilpas Vikings	Korisliiga
2017	République dominicaine / Huracanes del Atlantico	LNB
2016/2017	Bulgarie / BC Beroe	NBL
2015/2016	Allemagne / Rhein Stars Koeln	Pro A
2014/2015	Etats-Unis / University of Mississippi	NCAA 1
2013/2014	Etats-Unis / University of Mississippi	NCAA 1
2012/2013	Etats-Unis / University of Mississippi	NCAA 1
2011/2012	Etats-Unis / University of Mississippi	NCAA 1

MOYENNE

SAISON	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2017/2018 - Korisliiga Finlande / Salon Vilpas Vikings	53	28.0	15.6	69.4	32.3	65.6	7.9	3.2	11.1	2.3	1.0	1.9	1.8	25.7
2017 - LNB République dominicaine / Huracanes del Atlantico	16	30.1	11.5	67.6	20.6	56.5	4.9	3.6	8.5	1.8	1.8	1.5	1.7	16.9
2016/2017 - NBL Bulgarie / BC Beroe	33	25.3	12.5	60.5	22.9	69.3	5.2	2.5	7.7	1.3	1.8	1.5	2.1	14.4
2015/2016 - Pro A Allemagne / Rhein Stars Koeln	28	28.0	11.5	51.9	38.2	65.2	3.9	3.3	7.2	1.0	1.1	1.9	1.5	12.9
2014/2015 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Mississippi	23	13.0	3.1	49.1	0.0	82.6	1.5	1.0	2.5	0.4	0.6	0.8	0.6	3.6
2013/2014 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Mississippi	33	27.1	6.0	44.8	16.7	71.4	3.3	3.2	6.5	0.4	0.9	2.1	0.7	9.0
2012/2013 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Mississippi	20	17.0	3.5	56.9	33.3	50.0	2.3	1.8	4.1	0.6	0.6	1.6	0.5	6.1
2011/2012 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Mississippi	26	8.2	1.5	61.5	0.0	75.0	1.1	0.8	1.9	0.2	0.2	0.7	0.3	2.4

TOTAL

SAISON	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2017/2018 - Korisliiga Finlande / Salon Vilpas Vikings	53	1484	827	320/461	30/93	99/151	419	170	588	122	53	101	95	1362

2017 - LNB République dominicaine / Huracanes del Atlantico	16	482	184	75/111	7/34	13/23	78	58	136	29	29	24	27	270
2016/2017 - NBL Bulgarie / BC Beroe	33	835	413	144/238	24/105	52/75	172	83	254	43	59	50	69	475
2015/2016 - Pro A Allemagne / Rhein Stars Koeln	28	784	322	108/208	21/55	43/66	109	92	202	28	31	53	42	361
2014/2015 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Mississippi	23	299	71	26/53	0/1	19/23	35	23	58	9	14	18	14	83
2013/2014 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Mississippi	33	894	198	81/181	2/12	30/42	109	106	215	13	30	69	23	297
2012/2013 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Mississippi	20	340	70	29/51	1/3	8/16	46	36	82	12	12	32	10	122
2011/2012 - NCAA 1 Etats-Unis / University of Mississippi	26	213	39	16/26	0/4	6/8	29	21	49	5	5	18	8	62

PALMARÈS

SAISON RÉSUMÉ

2017/2018 Meilleur joueur étranger du championnat, intérieur de l'année et membre de l'équipe idéale de la Korisliiga 2017/18

2017 Membre de l'équipe idéale de la LNB dominicaine

2016/2017 Vainqueur de la Coupe de Bulgarie 2017, Vainqueur de la Balkan League 2017, Sélectionné pour le All Star Game Bulgare 2017.

2015/2016 Meilleur défenseur de la Pro A Allemande